

Ascorsaire Corsair Tag 2024 in Thalwil

Liebe Corsairisten (stopp, nicht gendergerecht), lieber Corsairleute (sicher gendergerecht aber blöd), darum liebe Corsair*istinnen (wahrscheinlich schon offizieller, aber nicht mein Stil. Darum: lieber Corsairistinnen und Corsairisten

Heute hatten wir das Glück einen wunderschönen, raren Sommertag in honorigem



Freundeskreis zu erleben. Schon die Hinreise war eindrücklich, vorbei am Bau vom Entlastungsstollen. Vielleicht haben wir mehr Glück als die Zermatter und die Tessiner und der Stollen ist betriebsbereit bevor der HB Zürich geflutet wird.



Beim Seeplatz der Firma Berchtold erwartete uns

wie üblich ein reich gedeckter Apero gespendet von (weiss nicht so genau), aber zubereitet



mit viel Engagement und Liebe durch unsere flotte Chefin Malou.

Viele von uns CorsairistInnen haben zwar bereits kein Boot mehr, aber beim Festen sind wir immer

noch zahlreich dabei. Einige

haben leider schon gesundheitliche

Einschränkung erlitten, aber sie sind noch da (super, selbst wenn sie eine lange Anreise in Kauf nehmen mussten).

Nur einer tut mir etwas leid, er ist zwar ein Citroen Fan,



aber der arme

Kerl vermag einfach kein neues Auto.



Das Wetter warm, der Wein kühl und reichlich, die Stimmung fröhlich. Eine engagierte Person hatte den Grill in Betrieb gesetzt, und zahlreiche GrillmeisterInnen hatten unser mitgebrachtes Fleisch rechtzeitig gewendet.



*Liebe Malou, tausend Dank für dein Engagement, liebe Freunde (ich verzichte dieses mal auf den Gender Zauber), ich danke euch allen für den gelungenen Tag,
Mit fröhlichem Gruss
Urs, ehemals SU9 163 (Jahrgang 63)*

